

### **Joan Braun – Colombie Britannique**

Joan Braun, L.L.B., Maîtrise en Sciences Sociales, est avocate, médiatrice et consultante privée. Joan est médiatrice accréditée depuis 2004 et se spécialise dans la gestion des conflits entre les personnes âgées et leurs familles. En plus de son activité de médiatrice, Joan étudie dans ce domaine. Elle a obtenu un Master de travailleuse sociale en 2007, et s'est inscrite en 2011 pour un deuxième Master. Sa thèse actuelle examine comment protéger les droits des aînés dans les processus décisionnels. Deux de ses articles ont été acceptés dans des journaux académiques et elle espère continuer à développer sa recherche par l'intermédiaire de son Doctorat.

Joan a plus de 8 ans d'expérience en gestion d'organisations à but non lucratif. Son expérience de gestion couvre notamment plus de 5 ans passés à superviser les programmes de prévention et d'intervention contre la maltraitance des aînés, tout d'abord à *BC Centre for Elder Advocacy and Support (BCCEAS)* puis au *Centre for Public Legal Education Alberta (CPLEA)*, des organisations qui se focalisent sur les problèmes rencontrés par les aînés. Joan a supervisé la création de la première clinique légale pour aînés dans le Canada de l'Ouest, ainsi qu'une gamme diverse de programmes pour aînés victimes de maltraitance. Au cours de l'été 2015 Joan est retournée à sa pratique privée de consultante et médiatrice parallèlement à son doctorat. Elle représente actuellement L'Association du Barreau canadien au Committee to Reduce Elder Abuse de Colombie Britannique.

### **MARTA HAJEK – Ontario**

Marta C. Hajek est la directrice des opérations à Elder Abuse Ontario/Maltraitance des personnes âgées Ontario, où elle est chargée de soutenir l'implémentation d'une stratégie provinciale

pour combattre la maltraitance des aînés depuis 2013. Avant cela, Marta a été directrice de l'Association de Gérontologie de l'Ontario et gestionnaire des opérations durant le déploiement de la ligne d'information et de conseil 211 en Ontario (stratégie de réduction de la pauvreté). Mme Hajek a un baccalauréat en géologie et analyse statistique de l'université de Toronto. Au cours de sa carrière dans le privé et dans le secteur à but non lucratif, Marta a acquis une expérience solide en leadership, planification stratégique, gouvernance, développement de politique et gestion des intervenants. Mme Hajek compte partager son expérience en gestion organisationnelle et en gestion des opérations avec le RCPMTA. Marta Hajek est une pianiste accomplie, aficionado d'opéra et défenseuse des arts. Elle est soutient bénévolement les jeunes qui poursuivent une formation en chant classique.

### **SARITA ISRAEL - Québec**

Clinicienne de formation, partie d'une équipe spécialisée en maltraitance envers les personnes âgées depuis 1991. Détient deux baccalauréats, en service social et en sociologie de l'Université McGill. Occupe un rôle clé dans le développement de la recherche, des formations, des aspects cliniques de la Pratique de pointe pour contrer la maltraitance envers les personnes âgées et des guides de pratique clinique. Membre pionnier de l'équipe de consultation multisectorielle provinciale. Consultante experte pour l'implantation, la coordination, et le développement clinique continue de la Ligne Aide Abus Aînés. Elle a formé des formateurs du réseau en matière de maltraitance à travers le Québec. Impliquée dans de multiples projets de partenariats pour le développement des connaissances, des pratiques, des ressources et des programmes visant la prévention et

l'intervention pour contrer la maltraitance envers les personnes âgées.

### **ROD MCKENDRICK – Saskatchewan**

Depuis 1998 Rod McKendrick travaille pour le Ministère de la Justice de la Saskatchewan, dans le service aux victimes, en tant que spécialiste provincial de la violence interpersonnelle. Ses responsabilités incluent le développement de matériel de formation, de politiques et de protocoles dans le domaine de la violence interpersonnelle. Rod gère aussi les contrats de programmes adressant la violence dans les familles autochtones, ainsi que les programmes pour enfants exposés à la violence et d'autres programmes spécialisés. Rod est actuellement conseiller, parmi une variété de partenaires, pour la ligne téléphonique spécialisée de réponse à la négligence et la maltraitance des aînés (Seniors Neglect and Abuse Response Line) du Saskatchewan Seniors Mechanism. Cette ligne est disponible 24h/24h et l'équipe est composée de personnes spécialement formées pour répondre aux problèmes que rencontrent les aînés. Rod a travaillé dans les forces de police pendant 31 ans, dont 6 dans les services de police britanniques, au Lancashire Constabulary. Rod s'est installé au Canada en 1979 pour travailler dans les services de police de Regina, Saskatchewan. Rod est parti à la retraite en 2004. Depuis 1981, il est activement impliqué dans le domaine de la violence interpersonnelle, ce qui implique le développement de protocoles provinciaux sur la maltraitance des enfants et la violence domestique, ainsi que le développement de manuels de formation au sujet de la violence domestique et de la maltraitance des aînés. Rod est un des membres fondateurs du CNPEA et a été membre du conseil pendant de nombreuses années

### **LORI THERRIEN – Alberta**

Lori Therrien est Coordinatrice de la prévention de la maltraitance des aînés dans la branche de planification stratégique d'Alberta Seniors. Lori soutient le développement de politiques et l'exécution des services, pour atteindre les buts clés établis par *Addressing Elder Abuse in Alberta – a Strategy for Collective Action* (Adresser la maltraitance des aînés en Alberta – Une stratégie d'action collective), avec un intérêt particulier pour les approches collaboratives. Ceci requiert du leadership, le développement, la planification et l'évaluation de larges projets et contrats, ainsi que la coordination d'initiatives intergouvernementales et la participation à des comités nationaux et provinciaux. Lori est une travailleuse sociale accréditée, spécialisée en gérontologie. Elle a 17 ans d'expérience dans le domaine de la maltraitance des aînés, notamment en tant qu'ancienne coprésidente du RCPMTA, ancienne présidente et membre actuelle du Alberta Elder Abuse Awareness Network, membre du Alberta Patient Concerns Resolution Network, directrice du Centre Today Family Violence et membre de la communauté de pratique de *It's Not Right - Ça n'est pas correct*, pour la formation des passants et tiers. Lori est activement impliquée dans le Réseau Alberta Elder Abuse Awareness Network et en tant que bénévole dans sa communauté.

### **LORI WEEKS – Nouvelle Écosse**

Dr Lori Weeks est gérontologue et détient un Doctorat et un certificat d'études supérieures en gérontologie de Virginia Tech obtenu en 1998. Lori a travaillé pendant 3 ans en résidence assistée dans sa province natale de l'I.P-É avant de venir membre de la faculté à l'université de L'I.P-É (UPEI) entre 2001 et 2014.

Elle a enseigné sur des sujets touchant à la famille et à la gérontologie, telle que la violence domestique, les femmes et le vieillissement, ainsi que les questions de droit de la famille et de politiques sociales. En janvier 2015, Lori a rejoint l'Université Dalhousie en tant que professeure agrégée de la faculté des sciences infirmières. Sa recherche se focalise sur le soin et les services de soutien pour aînés et pour leurs soignants, et sur les facteurs qui affectent la santé des aînés. Sa recherche se concentre souvent sur les populations vulnérables. Lori a déjà conduit des recherches sur la maltraitance des aînés avec un intérêt particulier pour le soutien des femmes aînées ainsi que pour la formation d'éducateurs pairs dans le but de sensibiliser la population à la question de la maltraitance des aînés. Lori fait partie du comité de rédaction du Journal des Femmes et de l'Âge (Journal of Women and Aging) et est membre de l'équipe de recherche sur la maltraitance et la négligence des aînés des Maritimes (Abuse and Neglect of Older Adults Research Team in the Maritimes (ANOART), une équipe de recherche affiliée au centre Muriel McQueen Fergusson de recherche sur la violence domestique à l'université du Nouveau Brunswick. Lori a reçu plusieurs prix de L'UPEI pour sa recherche, son enseignement et son service.